

Changement de nom

Bizerba Busch AG dans Bizerba Suisse SA

Chers partenaires

Bizerba réunit de fortes traditions: L'entreprise est dirigée depuis 5 générations par la famille Kraut et appartient à 100 % à la famille fondatrice. Nous apprécions cette indépendance. Parce qu'elle nous permet de créer ce dont les clientes et les clients du monde entier ont besoin dans un contexte de concurrence dynamique : des solutions d'avenir.

Afin de répondre à la nomenclature au sein du groupe avec sa multitude de filiales et de se présenter de manière homogène, Bizerba Busch AG deviendra Bizerba Schweiz AG avec effet au 31 mai 2024. Nous renforçons ainsi notre engagement clair en faveur du site Suisse et de la poursuite de l'internationalisation de nos nombreux domaines d'activité.

Nous sommes des partenaires de numérisation et des développeurs de solutions pour les clients du commerce, de l'artisanat, de l'industrie et de la logistique. Nous leur proposons des solutions matérielles et logicielles innovantes et de qualité, ainsi que des services modernes. Nos solutions comprennent par exemple la technologie de pesage en réseau, les systèmes de traitement et d'emballage des aliments, les solutions logistiques et bien d'autres choses encore. Pour ce faire, nous proposons un portefeuille de produits complet par l'intermédiaire de nos équipes de vente et de service.

Suite au changement de nom de Bizerba Busch AG à Bizerba Suisse SA, aucune autre donnée de l'entreprise ne change, à l'exception du nom. Le site, l'adresse, les données de communication, le numéro UID et les coordonnées bancaires restent inchangés. Les interlocuteurs que vous connaissez sont à votre disposition comme d'habitude. Toutes les conditions de vente et de livraison, ainsi que toutes les commandes passées sous le nom de Bizerba Busch AG, restent bien entendu intégralement valables.

Les relations commerciales et les contrats existants ne sont pas affectés et restent en vigueur. Il n'est pas nécessaire de les modifier pour le moment. Ce n'est que lors d'une adaptation ou d'un renouvellement périodique que le nom devrait être mis à jour. Nous vous prions toutefois d'adapter déjà le changement de nom dans le cadre de la correspondance commerciale et des opérations de paiement. A partir du 01.07.2024, nous ne pourrons plus accepter que des factures libellées au nom de Bizerba Suisse SA.

Nous nous réjouissons de poursuivre notre collaboration et vous souhaitons beaucoup de succès dans vos affaires.

Salutations amicales



Eckhard Boss

Directeur de l'organisation du marché suisse